



きづな

安久小学校だより 令和4年9月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、
たくましく生きる児童の育成」

～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

朝夕涼しくなり、秋の気配を感じる季節となりました。
2学期が始まって約1か月が過ぎ、今年度もあと半年。折り返しです。9月中旬から、「秋季大運動会」の練習も始まりました。新型コロナウイルス感染拡大防止、熱中症に気を付けながら、練習に取り組んでいきます。運動会での子供たちの活躍を楽しみにしててください。

2学期は、様々な行事があります。一日一日を大切に、子供たちの成長のために、全職員で頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

この9月の子供たちの様子です。

朝の学習

2学期から、毎週金曜日、8時10分から10分間を「朝の学習」の時間に設定しました。

3年生以上は、タブレット端末を使って、AIドリル「キュビナ」で、算数の問題を中心に取り組みます。1、2年生は、学年に応じて、プリントなどで学習に取り組みます。

また、中郷地区小中一貫教育の共通実践として、月1回、「視写」にも取り組みます。短い時間ですが、積み重ねることによって、力がつくと思います。



【キュビナに取り組んでいます：6年生】

運動会の練習

13日にオンラインによる「結団式」、20日に「係打合せ」（5、6年生）を行いました。そして、21日に、初めての全校練習で、開会式や閉会式の練習を行いました。各団のリーダーや6年生がしっかりリードしていました。集中して練習に取り組んでいる子供たちの姿が印象的でした。先生の話をしっかり聞いて、行動できる素晴らしい安久小の子供たちです。

昼休みには、リーダーの応援練習の声が聞こえてきます。

これから、運動会の練習などを通して、体を動かす楽しさ、みんなで協力することの大切さなど、たくさんのお話を学ぶことでしょう。



【結団式：団の色が決まりました】



【第1回全体練習】

「んまつーパス」の方から学ぶ!

文化庁「文化芸術による子供育成総合事業」（コミュニケーション能力向上事業）として、3年生は、9月に3回、宮崎市を拠点に、国内外で活躍されている「んまつーパス」の方から、ダンスを学びました。

この事業は、芸術を愛する心を育て、豊かな情操を養うとともに、コミュニケーション能力の育成を図ることを目的としており、対話や創作、表現に係る体験活動において、協調・協働しながら課題解決に取り組むワークショップです。

子供たちは、今回「スパイ」になりきって、ダンスを楽しんでいました。ダンスの途中で、1組と2組、別々のダンスをする場面があります。子供たちは、講師の先生と一緒にストーリーと振り付けを考えていました。運動会で披露します。また、現代風にアレンジした「やっさ節」のダンスも教えていただきました。退場しながら踊ります。楽しみにしててください。



【「やっさ節」を練習しています】

10月の主な行事

10月 4日(火)	運動会予行練習	10月 6日(木)	稲刈り(5年生)
10月13日(木)	振替休業日	10月15日(土)	秋季大運動会

※新型コロナウイルス感染状況や天気等によって変更になることもあります。